

令和2年（2020）6月3日

保護者の皆さまへ

グアム日本人学校

工藤 雅敏

学校再開に向けての途中報告

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

暦もいよいよ、6月に入りましたが、まだまだ、厳しい日々が続いている事と思います。

さて、学校では、6月8日（月）の学校再開を目指し、グアム日本国総領事館やグアム政府関係者の皆さまを通して、交渉を続けて参りました。ここで大変嬉しいお知らせがございます。

グアム州知事のもとで、医療チームアドバイザーとして活躍をされている Dr.の皆さまから（3人）「日本人学校の再開に、ぜひ、協力をしたい。」という、大変ありがたいお申し出をいただきました。それに対して、私どもからは、学校再開に向けての準備状況や感染症防止対策についてお話しいたしました。

Dr.の皆さんは大変強い関心を示していただき、早速、学校を見ましよう。ということになり、本日、学校にお見えいただき、いろいろとアドバイスをいただけることになりました。それに添って、さらに安全対策を整備していけば、6月8日（月）の学校再開への道が大きく広がることとなります。その結果は、木曜日の午後、遅くても金曜日にはお知らせできると思います。もちろん、状況によりましては延期になる可能性もございます。しかし、今までよりは、学校再開を待ちわびる私たちにとりまして、大きな前進になるかと思えます。

本日は、途中経過のお知らせでございます。

今後とも、どうぞ、よろしく願いいたします。